

— S. G. Mgr l'Archevêque a reçu une magnifique chanson patriotique intitulée: *Sabat! O Canada*. Les paroles sont du R. P. Louis-Alphonse Nolin, O. M. I., de Lowell, Mass., et la musique de M. l'abbé Georges Dugas. C'est l'âme canadienne qui vibre et chante comme les cœurs jeunes au souffle du printemps. Nos félicitations.

— La Rde Mère Piché, supérieure générale des Sœurs Grises de Montréal, et la Rde Mère Ward, assistante, sont allées à Rome. Le 25 mars elles ont adressé une charmante lettre à S. G. Mgr l'Archevêque, qui leur avait écrit à New-York au départ du bateau.

— Les plans et devis de la cathédrale d'Edmonton, confiés à M. Roland W. Lines, sont terminés. L'édifice, de style mauresque, occupera l'emplacement situé entre la 5ème et la 6ème rue Ouest, la 2ème et la 3ème Avenue Nord. Il aura 230 pieds de longueur sur 120 de largeur et coûtera \$250 000.

— M. Edmond Beaudry, avocat, a signalé récemment dans *La Liberté* la formation, dans notre ville, d'une association qui remplace le *Club Laurier* et s'appelle *L'Union Canadienne*. Elle a pour but d'unir tous les catholiques de la ville en dehors des partis politiques. "C'est le réveil," dit M. Beaudry, "d'une génération qui a pris conscience des fautes, des faiblesses et des souffrances du passé." Bravo pour cette excellente initiative des jeunes. Les idées semées par notre vaillante A. C. J. C. mûrissent et portent de savoureux fruits.

— *L'Orange Sentinel*, de Toronto, qui avait brodé une histoire de son crû sur le compte de M. l'abbé Heynen, curé de Bruxelles, a rétracté ses calomnies sous la menace de poursuites judiciaires.

— M. l'abbé J.-G. Bouillon, missionnaire colonisateur pour le Manitoba, est arrivé le 17 avril avec un contingent d'une quarantaine de chefs de familles canadiennes-françaises qui viennent accroître notre patrimoine national dans la province. Cette première excursion sera suivie de plusieurs autres dans le cours de l'été. M. l'abbé Bouillon prépare actuellement une brochure de propagande destinée à faire connaître les avantages de la colonisation au Manitoba.

— Dimanche soir, le 19 avril, le R. P. Lortie, O. M. I., d'Ottawa, a donné au collège de Saint-Boniface une conférence sur la persécution scolaire dans l'Ontario. *La Liberté* du 21 a résumé assez longuement cette intéressante et instructive conférence.

— *The Statesman*, journal anglais protestant de Winnipeg, (no du 23 avril), déplore que la cour d'Appel ait annulé la condamnation du libraire David Peyrot sur une technicalité, bien que, de l'aveu même des Juges, les livres en cause fussent évidemment immoraux. Ce journal félicite le clergé de Saint-Boniface, qui avait fait tenter la poursuite, et M. le magistrat de police Turenne, qui avait porté la condamnation.

R. I. P.

— Dame Philippe Coutu décédée à Saint-Boniface.